

REUTERS

Rencana Pembangunan IGD Terpadu RSUD NTB Kini Masuk Babak Baru

Syafruddin Adi - [NTB.REUTERS.CO.ID](https://www.reuters.com/indonesia/ntb-reuters-co-id)

Feb 18, 2022 - 20:02



Mataram NTB - Rencana Pembangunan Instalasi Gawat Darurat (IGD) Terpadu dan Perawatan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Provinsi NTB telah memasuki babak baru. Ini ditandai dengan penandatanganan kontrak pembangunan Gedung IGD Terpadu dan Perawatan RSUD Provinsi NTB di Aula Rinjani Gedung Manajemen dan Administrasi RSUD Provinsi NTB, (31/01/2022).

Penanda tangan kontrak pembangunan IGD Terpadu dan Perawatan RSUD Provinsi NTB tersebut di laksanakan oleh Kabag Perencanaan dan pengembangan selaku PPK dengan kuasa PT. PP DIU yang dihadiri langsung Direktur Utama RSUD Provinsi NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra didampingi segenap jajaran direksi RSUD Provinsi NTB.

"Alhamdulillah rencana kita telah memasuki babak baru, semoga ini sesuai harapan kita semua dan cepat bisa dirasakan manfaatnya bagi seluruh masyarakat NTB pada khususnya," ujar Dirut yang kerap disapa Bang Jack.

Penandatanganan ini juga dihadiri oleh Inspektur Inspektorat Provinsi NTB, Perwakilan Kejaksaan Tinggi NTB, perwakilan Ditreskrimsus Polda NTB, perwakilan BPKP Biro hukum Setda Provinsi NTB dan biro pengadaan barang dan jasa Setda Provinsi NTB yang termasuk dalam tim Clearing House.

Kita berharap lanjutnya, langkah ini adalah sebuah permulaan yang baik dengan melibatkan banyak pihak. Oleh karenanya tentu kita semua tidak ingin niat baik kita ternoda oleh ulah oknum yang tidak bertanggung jawab, terlebih pembangunan IGD Terpadu ini membutuhkan dana besar untuk kepentingan besar pula yaitu memberikan fasilitas kesehatan terbaik bagi seluruh masyarakat Nusa Tenggara barat.

"Ini langkah besar kita semua, kita tidak boleh membuat langkah ini jadi tertunda karena ulah oknum tertentu yang ingin merusak ikhtiar mulia kita ini, semoga pembangunan ini dapat terlaksana sesuai rencana kita semua demi mewujudkan NTB Gemilang," pungkasnya.(Adbravo)